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« Allez, faites de toutes les nations des 
disciples! » (cfr. Mt 28,19) 

 
 

Sixième étape (Mai 2013) 
 

RÉFLEXION BIBLIQUE  - 6  …pour les envoyer prêcher avec le pouvoir de chasser les 
démons» (Mc 3,14-15). 

 
Jésus choisit les Douze, tout d'abord «pour les avoir avec lui», c'est à dire pour qu'ils partagent sa 
vie et apprennent sont style de vie. En deuxième lieu il les choisit aussi «pour les envoyer», c'est-à-
dire avec un but missionnaire évident. C'est à dire dire que la familiarité avec Jésus ne peut que 
conduire à un engagement ad extra. Cependant cet engagement est double et il faut bien l'identifier 
tel qu'il est. Le premier composant est la prédication, c'est-à-dire l'annonce qui suscite la foi, étant 
donné que «la foi vient de l'écoute» (Ro 10,17). Le deuxième est énoncé comme l'expulsion des 
démons. Aujourd'hui on pourrait traduire ce langage comme l'engagement pour la promotion 
sociale. En effet celui qui est possédé par le démon n'est rien d'autre qu'une personne dépossédée 
d'elle même. Eh bien, l’engagement missionnaire ne consiste pas seulement à annoncer le message 
évangélique, mais aussi à ramener l'homme à lui même et à sa propre dignité, individuelle, 
familiale, publique. Par conséquent le missionnaire ne peut pas rester indifférent face aux injustices 
sociales, parce que l'homme, qui est le destinataire de l'évangile, on ne peut pas le décomposer en 
compartiments étanches. Et Jésus a aimé et aime l'homme tout entier, vu qu'il dit «Ta foi t'a 
sauvé», non seulement à une pécheresse (cf. Lc 7,50), mais également à un aveugle (cf. Mc 10,52) 
et à un lépreux (cf. Lc 17,19) 
 
L’EXPÉRIENCE DE FOI ET DE MISSION de Monica, une jeune de Italie 

 
J'ai grandi dans un petit village du sud de l'Italie, dans une famille croyante mais non  pratiquante. 
Après la confimation, quand une grande partie de mes amis ne fréquentaient désormais plus la 
paroisse, j'ai aperçu monter en moi le désir de continuer à connaître ce Dieu qu'on me disait “fol 
d'amour” pour moi. Je me souviens que lorsque adolescente, cette curiosité me poussait à m'assoir 
sur les bancs de l'église, pour essayer de parler un petit peu avec Lui, pour comprendre ce qu'il 
m'avait à dire, tout spécialement à moi. En suite j'ai rencontré l'Action Catholique. Un prêtre 
amoureux de notre association me l'a fait connaître. Ce fut un véritable choc! Je ne l'ai plus quittée. 
L'AC m'a aidé à marcher sérieusement, pour le rencontrer, vraiment, ce Dieu.  
 
En ce moment critique qui met à rude épreuve notre foi, il faut un “surplus” d'espérance. En ce qui 
me concerne, je pense que la mission consiste à essayer de donner raison de notre espérance, de 
dire une parole de résurrection là où la vie quotidienne ne sait dire que des paroles mortes!  
J'aimerai bien que tout le monde soit contagié par la Joie Véritable, parce que pour moi cette Joie a 
été la réponse à tant de difficultés qui sont toujours présentes dans ma vie. C'est pour ça que je ne 
quitte pas l'AC, pas même maintenant où elle a de la peine à survivre dans mon petit village... L'AC 
m'a appris que pour réaliser le Royaume de Dieu on n'a pas besoin de super-héros ni de baguettes 
magiques: pour le dire avec un jeu de mots, “il faut des personnes qui servent”.   
Cette phrase me l'a dite un ami, en paraphrasant une citation du Bienheureux Alberto Marvelli, et je 
la porte dans mon coeur. Cette phrase me donne l'élan et la force 
 
 
 



AVEC LES SAINTS  

Bienheureuse Laura Vicuña Martyr de la pureté 

 

 

Biographie 
Née en 1914 au Salvador et décédée jeune, 
elle a montré un profond esprit de charité. Elle 
s'est démarquée par sa persévérance dans 
l'effort et dans l’attention aux malades. Jamais 
elle ne fermait la porte à une personne qui 
avait besoin de son aide. Elle a rejoint la 
Congrégation des Sœurs Missionnaires de 
l'Immaculée Conception de la Mère de Dieu. 
Elle a fondé des associations et a ouvert des 
écoles et des hôpitaux. Nous l'invoquons 
comme Ambassadrice de la Charité!  

Prière 
"Bon Ange du Brésil", intercédez pour nos afin 
que nous puissions partager joyeusement les 
biens que nous avons reçus avec nos frères qui 
sont dans le besoin. Amen !  

 

 http://www.rio2013.com/fr/la-journee/saints-patrons-et-intercesseurs 
 
COMMENTAIRE CRÉDO/6    en l'Esprit Saint 

 
Il est difficile de définir la foi en l'Esprit Saint, soit parce que l'Esprit – par définition! - souffle où il 
veut, il est la liberté et la créativité de Dieu; soit parce que dans la tradition de notre Église nous 
l'avons souvent un peu oublié, tandis que les images du Père qui crée et du Fils qui vit, meurt et 
réssuscite nous sont plus claires. Même dans les peintures classiques qui sont dans nos églises, 
l'image ordinaire de l'Esprit est celle de la colombe, légère, voltigeante, petite, fragile. Dans les Actes 
des Apôtres sa descente nous est racontée comme l'arrivée de “langues de feu” brûlantes mais elles 
aussi insaisissables, dardantes.  
Quand nous disons que nous croyons en l'Esprit Saint, nous disons que nous croyons que Dieu ne 
peut être enfermé dans des idéologies, ni dans des schémas préconçus, qu'Il est créatif et libre pour 
trouver les formes et les voies de son amour pour nous; personne parmi nous ne peut dire “Dieu 
n'est pas là, Dieu ne peu pas arriver là”.  
Puis, selon la tradition, on attribue à l'Esprit Saint la tâche de nous donner sagesse, intelligence, 
conseil, force, science, piété, crainte de Dieu: ce sont tous des dons qui concernent le discernement, 
des dons pour notre esprit et notre coeur, pour une fidélité créative et pour la capacité de 
comprendre, de voir au delà des apparences: la fantaisie et la liberté de Dieu ne s'expriment donc 
pas de manière magique mais  plutôt ordinaire, en développant notre capacité de fantaisie et de 
liberté. Il nous rend spirituels, c'est-à-dire dociles à son ouverture brûlante au monde et à l'amour.   
Nous croyons en l'Esprit Saint parce que nous croyons que Dieu suscite des dons et la capacité de les 
utiliser pour le bien commun, parce que nous croyons que de nos coeurs peut surgir ce que nous 
mêmes n'attendons pas et que, parfois, nous ne savons pas de posséder, car il n'y a pas de frontières 
ou de murs qui puissent arrêter Dieu et son amour. 
 
Nous devons tenir que l’Esprit Saint offre à tous, d’une façon que Dieu connaît, la possibilité d’être 
associé au mystère pascal. Gaudium et Spes 22   
 
MESSAGE du PAPE BENOÎT XVI   6  Affermis dans la foi 

http://www.vatican.va/holy_father/benedict_xvi/messages/youth/index_fr.htm 
 
PRIÈRE OFFICIELLE  http://www.rio2013.com/fr/la-journee/priere-officielle 


